

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和7年6月27日

第5号 場

きんさん  
燐々

## 5年生がバケツ稻を植えました！

6月18日（水）に5年生がバケツに稻を植えました。地域にお住いの内藤さんに土づくりや苗の植え方などを丁寧にご指導していただきました。子どもたちは、泥だらけになりながら、自分のバケツ稻を完成することができました。その後、内藤さんに米作りに関する質問にお答えいただき、子どもたちはとても興味深く聞いていました。これから、毎日稻に水をやり、稻の成長を観察していきます。お米ができるまでしっかり学んでいきたいと思います。



## 授業参観お世話になりました！

6月27日（金）の2、3時間目に授業参観がありました。今回は、全クラス道徳の授業を行いました。1年生は「どうしてかな」という教材で、『きまりを守ることの大切さ』を学びました。2年生は、「およげないりすさん」という教材で『友だちと仲良く遊ぶことのよさ』を学びました。3年生は、「きまりはだれのため？」という教材で、『進んできまりを守ろうとすることの大切さ』を学びました。4年生は、「家族の一員として」という教材で『家族の一員として役割を果たすことの大切さ』を学びました。5年生は、「古いバケツ」という教材で、『男女関係なく、お互いの信頼をもとに理解し合い、お互いの良さを認め合い支え合うことの大切さ』を学びました。6年生は、「助けられた命」という教材で『自分の命も他者の命もかけがえのないものであること』を学びました。

それぞれのクラスで、真剣に考える姿、自分の考えを一生懸命伝える姿、友達の意見をしっかりと聞く姿が見られました。今年度が始まり、3ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちの成長を感じていただいたことだと思います。ご参観いただきありがとうございました。

